

telah dibuat dimasa lampau dan kemudian diwariskan oleh nenekmoyangnya terhadap generasi berikutnya sampai sekarang. Sedangkan timbulnya atau munculnya calok yang mempunyai bentuk lain dari senjata tajam lainnya, senjata tajam yang disebut calok muncul sekitar pada waktu penjajahan belanda. Menurut cerita, penduduk desa Batokaban pada waktu penjajahan belanda banyak menunjukkan sikap kesaktian (kebal, bisa menghilang), orang yang sakti akan disegani dan ditaati dalam hidupnya oleh orang-orang yang tidak mempunyai kemampuan kesaktian. Kehidupan penduduk desa Batokaban pada waktu penjajahan Belanda, dalam pergaulan setiap harinya tidak beda dengan hukum rimba "Siapa yang kuat, itulah yang berkuasa", dalam mengatur segala kehidupan sosial dilakukan dengan cara paksa. Penduduk desa Batokaban dalam menghadapi kesenjangan sosial yang meliputi setiap hari, hal ini, disebabkan u-lah orang yang kuasa dalam memimpin secara diktator, sehingga sebagian penduduk melakukan bersemidi atau bertapa di kuburan yang dianggap keramat, dalam upaya untuk mendapatkan suatu kehebatan atau kesaktian dalam menghadapi segala masalah dan menghadapi orang-orang kuat yang tidak bertanggung jawab. Kesaktian atau kehebatan bagi penduduk desa Batokaban pada waktu itu merupakan satu hal pokok untuk menghadapi segala problem, sedangkan kebutuhan yang bersifat sosial atau umum tidak pernah disentuh atau dilakukan, hanya lebih mementingkan pribadinya untuk menjadikan dirinya sebagai orang yang dita-

8. Penyerahan Calok.

Dalam jual beli calok, setelah terjadi kesepakatan harga antara kedua belah pihak, kemudian diteruskan penyerahan barang yang dikenal dengan sistem dinah (penyerahannya menunggu waktu yang tepat agar tidak membawa kevatalan). Tapi kalau calok dalam tidak dikembalikan pada waktu yang telah ditentukan bersama, maka ketentuan penyerahan, sistem dinah tidak dibrlakukan. Dengan adanya pamor calok yang berbeda-beda, maka penyerahan setiap calok, waktu penyerahannya tidak sama. Waktu yang biasa dipakai untuk penyerahan calok adalah kle'bun, manis, begih, dan tepat pada tanggal ganjil. Dengan demikian waktu penyerahan calok, bagi kedua belah pihak sangat menentukan, disebabkan pada dirinya takut membawa nasib sial.